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富山県高体連のHP画面

富山県高体連:Top (tym.ed.jp)



栃木県高体連のHP画面

栃木県高体連ＨP



人口規模が同じくらいの宮崎県高体連のHP画面

宮崎県高体連HP



ＨPとYouTubeチャンネルについて

高体連ではHPとYouTubeチャンネルを運用している

HPやYouTubeをどう思っているのだろうか?

そもそも，知ってるの?

アンケートをしてみよう!



富山県高体連ＨP
アンケート結果考察



アンケート回答者の概要（人数・属性）



富山県高体連HPがあるのをご存じですか?



富山県高体連HPをご覧になったことがありますか?



富山県高体連HPをどのくらいの頻度で見ているか?



どんな内容を閲覧（利用）しましたか?







それ以外の内容の閲覧は極めて少ない。



富山県高体連HPのデザインについて、見やすさ、
使いやすさはどう感じますか?



富山県高体連HPに望む（期待する）ことは?







といった回答が多く寄せられた。



富山県高体連HPに掲載してほしい内容は?



富山県高体連HPにあったらよいと思う機能



富山県高体連HP アンケート結果 まとめ

HPの存在は，教師のほとんどが認知している
が，生徒の認知度は低い

見る頻度は年に数回か，月に１度程度

見やすさや使いやすさは，約4割が不満に
思っている

掲載内容の見直しや機能の充実などが望ま
れている



富山県高体連
公式YouTubeチャンネル
アンケート結果考察



これまでの公式チャンネルの使用

・各専門部によるトレーニング動画

・アスリートによる高校総体応援メッセージ動画

コロナ禍で部活動が制限されているときに活用さ
れたものがアップされている。



県高体連のYoutube公式チャンネルがあることを
知っていますか?



県高体連のYoutube公式チャンネルの動画を
視聴したことがありますか?



県高体連のYoutube公式チャンネルをこれから
活用した方が良いと思いますか?



県高体連公式チャンネルにあったら良いと思う動
画や、見たいと思う動画をすべて選択してください



公式Youtubeチャンネル アンケート結果 まとめ

・公式Youtubeチャンネルの認知度がかなり低い
・多くの生徒・教員が公式チャンネルの活用を
期待している

・動画内容は、各種トレーニング動画や
大会の動画を希望している

・トレーニング講座は教員の情報源になるとともに、
生徒自身が視聴し取り組む主体性を育む材料となる

・個人情報保護の観点から、動画をアップする際は
対策が必要

・プライバシーやコンプライアンスの課題も



まとめ



現行のHP画面と新HPデモ画面の比較

現行のHP

富山県高体連:Top (tym.ed.jp)

デモ画面（株式会社アスフィールより）
http://vallnx.com/toyama-kotairen/

※最新情報は反映しておりませんので、

予めご了承ください。



新HP（仮）の主な変更点

・デザイン性が向上し、見やすくなった。
・他県で導入されているものとフォーマットが同じであ

り、

編集・更新が容易に行える。

（参考）県高体連ＨPに望む(期待する)ことを選んでください。



現在までにいただいた意見

・トップページ「特集」の下の空いているスペースに

トピックス（最近の更新履歴）を表示して、新

たに掲載した情報がわかるようにする。

・高体連公式YouTubeチャンネルを続けるとすれ

ば、そのリンクをトップページに貼る。



第４分科会のまとめ

・次年度より新しいHPに切り替わる予定。

→更新頻度、充実した機能など、利用者にとって

使いやすいものになることが望ましい。

・高体連公式YouTubeチャンネルは、まず認知度を

向上させ、期待に見合った活用方法を探す。


